

BOLETÍN No. 058 ->>

Podrán participar alumnos y trabajadores de la UAA en categorías varonil y femenil de baloncesto, fútbol y voleibol de playa.

Los partidos se llevarán a cabo en las instalaciones de la UAA a partir del 18 de febrero 2016.

El deporte y la actividad física es parte fundamental de la formación integral de los estudiantes y trabajadores de la Institución, por lo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha creado las Ligas Deportivas Universitarias, en esta ocasión de baloncesto, fútbol y voleibol de playa en las ramas varonil y femenil, así lo comentó el jefe del departamento de Deportes de la UAA, Edgar Cornejo Zapata, al presentar la convocatoria 2016.

Cornejo Zapata mencionó que durante 2015 se inscribieron en este programa deportivo más de 1 mil participantes incluyendo estudiantes y trabajadores, por lo que aclaró que esta convocatoria está abierta a todos los universitarios de cualquier centro académico que deseen realizar activación física y generar hábitos saludables.

Por otro lado, explicó que los requisitos para participar inician con el registro de una cédula completa proporcionada por el departamento de Deportes, realizar el pago por jugador que corresponde a 33 pesos, entregar copia de una credencial oficial con fotografía y la documentación requerida.

Los partidos se realizarán los días miércoles, jueves, viernes y/o sábados en las instalaciones deportivas de la Autónoma de Aguascalientes a partir del 18 de febrero. Asimismo, el jefe del departamento adelantó que se premiará a un sólo equipo ganador con material deportivo como balones y uniformes.

Finalmente invitó a la comunidad universitaria a formar parte de estas ligas deportivas y solicitar información al departamento de Deportes ubicado en el Edificio 214 de Ciudad Universitaria o llamar directamente al 910 74 39 en un horario de lunes a viernes de 8:00 a 20:00 horas.

